

Osterwieck, 28.04.2015

Stadt Osterwieck
Herr Riecher / Fachbereichsleiter
Am Markt 11

38835 Osterwieck



Um- und Ausbau des Deutschen Hauses

Sehr geehrter Herr Riecher,

im Zuge des Um- und Ausbaues des Deutschen Hauses einschließlich des großen Saales, dessen Nutzung diskutiert wird, möchte ich darauf aufmerksam machen, dass die Grundschule Sonnenklee keine Aula aufweisen kann.

Im Verlauf eines jeden Schuljahres finden bei uns folgende Veranstaltungen statt, die eine Aula aber voraussetzen:

- Einschulung
- Herbstfest
- Tag der offenen Tür
- Elternversammlung der Schulanfänger
- Elternversammlung der 4. Klassen zum Übergang in die 5. Klasse
- Weihnachtshorkonzert
- Sommerhorkonzert
- Verabschiedung der 4. Klassen
- Schulfasching
- Schulprofilbezogene Projekte für die gesamte Schülerschaft

Zu den Elternversammlungen erwarten wir mindestens 40 Teilnehmer, die eng aneinandergedrängt im größten unserer Klassenräume Platz nehmen müssen. Unsere Chorkonzerte führen wir in der Regel in der Aula des Fallstein Gymnasiums oder gegen ein Entgelt im Osterwiecker E- Werk durch.

Die Organisation der Veranstaltungen außerhalb unseres Schulgebäudes bedeutet einen hohen zeitlichen und organisatorischen Aufwand, der ohne Unterstützung des Hausmeisters nicht zu bewältigen wäre. Dabei ist der Transport von Tischen, Stühlen, der Musikanlage und der Dekoration zu erwähnen. Auch der Transfer der Schüler und die terminliche Abstimmung mit dem Fallstein-Gymnasium oder bei der Nutzung der Turnhalle gestaltet sich unter Umständen aufwendig und kompliziert.

Ich würde mich freuen, wenn bei der Planung und Gestaltung des Nutzungskonzeptes für das Deutsche Haus auch die schulischen Belange Berücksichtigung fänden.

Mit freundlichen Grüßen


K. Birla
Rektorin